

PlantaDoce.

ADN

La empresa de emergencias sanitarias de Andalucía cambia su dirección asistencial

Mari Paz Carmona, licenciada en Medicina y Cirugía, se convierte en la primera mujer que ocupa el cargo desde la creación de Epes 061 hace 25 años.

PlantaDoce
7 ago 2019 - 17:00



La empresa pública de emergencias sanitarias (Epes) de Andalucía da un vuelco a su dirección. A través de un comunicado, la Consejería de Salud y Familias ha anunciado el nombramiento de Mari Paz Carmona como nueva directora asistencias de Epes 061. De este modo, Carmona se convierte en la primera mujer que ocupa el cargo desde la creación de la compañía hace 25 años.

La nueva directiva se encargará de gestionar y homogenizar la atención de las emergencias sanitarias a través de los centros de urgencias y emergencias. Asimismo, deberá coordinar los equipos de emergencias sanitarias del servicio 061. A día de hoy, **la empresa cuenta con 691 trabajadores** y múltiples vehículos para ofrecer asistencia sanitaria a todas las provincias andaluzas.

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/la-empresa-de-emergencias-sanitarias-de-andalucia-cambia-su-direccion-asistencial>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Según ha explicado José Luis Pastrana, director gerente de Epes, Carmona tiene una “dilatada experiencia” en el campo de la atención a las urgencias y emergencias sanitarias. Además, la ha considerado “una excelente profesional y una gran gestora”.

Licenciada en Medicina y Cirugía, Carmona se ha especializado en el ámbito de la medicina de emergencias y en la formación de profesionales sanitarios. **Entre 2005 y 2008 trabajó como médica de emergencias en el servicio provincial de Granada** para, posteriormente, ocupar el cargo de directora provincial. Desde octubre de 2017 también es directora del servicio provincial 061 de Jaén.